

ÉCHANGER



KEYSTONE/LAURENT GILLIÉRON

«Et si on parlait de...» dans la vallée d'Illiez

L'intimité, la mort, les écrans, la généalogie, vieillir... autant de thèmes qui seront abordés lors des rencontres «Et si on parlait de...» qui se dérouleront un jeudi par mois dans le val d'Illiez, dès ce 1er février et jusqu'au 5 décembre.

Organisées par le Service socio-culturel de la vallée, la commune de Troistorrens, Pro Senectute Valais-Wallis et le Bric Seniors, ces discussions animées par des professionnels doivent aider à répondre à des questions existentielles. «Dans notre société ultraconnectée, nous perdons parfois un peu

les liens avec les autres. Nous avons à cœur de recréer des espaces dédiés à la discussion et à l'échange pour créer de la cohésion sociale», motivent les organisateurs. L'intervenant disposera de quarante-cinq minutes pour présenter la thématique puis les participants échangeront.

Ce soir dès 18 h 30 à Champéry, la première rencontre aura pour thème «Mes enfants – mes écrans et moi» et sera animée par Declick, l'association pour la prévention numérique. L'entrée est libre. **LMT**

Rens.: www.vs.prosenectute.ch